

6. Auslandsexkursion/Klausur: Stockholm 2018



Das verschneite Stockholm war das Ziel der bereits 6. Auslandsexkursion und Klausur der GKPR e.V. Unstrittiges Highlight dieses Mal: Die Unterbringung in der historischen Justizvollzugsanstalt Langholmen, die zwischenzeitlich in ein Hotel mit integrierten Museum umgewidmet worden war. Nach der Begrüßungs- und Vorstellungsrunde in gemütlicher Atmosphäre bezogen die zahlreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer für die erste Nacht ihre Zellen, die trotz einigem Komfort noch stark an ihren Ausgangszustand erinnern und so einen authentischen Eindruck der früheren Verwendung vermittelten. Im Anschluss an ein reichhaltiges von der nationalen



Küche geprägtes Frühstück stand der Besuch des anstaltseigenen Justizvollzugsmuseums auf dem Programm. Es folgte eine Exkursion zum Stockholmer Polizeimuseum, welches vor allem durch seine interaktive Gestaltung interessante Einblicke in die Arbeit und Geschichte der schwedischen Polizei bot. Schließlich fand der Tag einen gelungenen Ausklang in der nächtlichen Altstadt von Stockholm. Der zweite Vormittag war der Klausur gewidmet. Themenschwerpunkte waren neben der Präsenz der gesellschaftseigenen Schriftenreihe in den

einschlägigen Universitätsbibliotheken und die Einrichtung eines Sportreferats, welches künftig Fortbildungsangebote im Bereich Selbstverteidigung und Abnahme von Sportleistungen für Vereinsmitglieder koordinieren soll. Darüber hinaus wurde der Musterhaushalt weiterentwickelt. Eine Stadtrundfahrt durch Stockholm rundete das gelungene Wochenende ab. Bei wem das Format Klausur Interesse geweckt hat, sei an die dann bereits 7. Klausur nach Athen am 1. Septemberwochenende 2019 verwiesen. Anmeldetermin: 30. Juni 2019.